













www.ESCUDERIALAPALMAISLABONITA.ES

















NP 1º/24 Agosto | Escudería La Palma Isla Bonita 49 Rallye La Palma Isla Bonita - Trofeo CICAR

## Modificaciones en el recorrido del 49 Rallye La Palma Isla Bonita - Trofeo CICAR













23/8/2024

El municipio de Puntallana, con el paso por Martín Luis, entra en sustitución del tramo cronometrado publicado inicialmente en Breña Alta. La Escudería La Palma Isla Bonita pide disculpas por este cambio en el itinerario con cuyo cambio ha tratado de salvaguardar el plan para el viernes 20 de septiembre y, con ello, los kilómetros de la prueba.

El próximo mes de septiembre se reanuda el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA), el inicio de una recta final que está fijado para el 20 y 21 de septiembre con la edición número 49 del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR.

Hace unos días, la Escudería La Palma Isla Bonita, entidad que organiza la prueba, publicaba el itinerario horario de la prueba, un documento que se ha visto obligado a una modificación importante de cara a los equipos, aficionados y medios de comunicación.

La primera especial, fijada en el término de Breña Alta, no podrá celebrarse, por lo que en su sustitución entrará el recorrido de Martín Luis, en Puntallana. De este modo, el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR arrancará con el tramo de Mirca denominado 'Santa Cruz de La Palma – Somos Capital' de 6,5 km. A este trazado se le darán dos pasadas, tal y como estaba previsto, mientras que el de Martín Luis se encarará en una sola ocasión. En breve, la Escudería La Palma Isla Bonita ofrecerá detalles en cuanto al kilometraje y nuevos horarios de esta primera etapa, no sin antes pedir disculpas a los afectados por esta modificación.

La segunda etapa quedará conformada tal cual estaba prevista, es decir, con los recorridos de 'Fuentecaliente – Deporte entre volcanes' (8,86 km), 'Tigalate – Villa de Mazo' (6,48 km) y 'Breña Baja Mágica' (8,95 km), a los que se darán tres pasadas.

Por otro lado, la web oficial, www.escuderialapalmaislabonita.es, será el punto de encuentro para que los equipos, aficionados y medios de comunicación conozcan todos los detalles sobre la próxima cita del CCRA, del campeonato provincial de la especialidad y del certamen insular de rallies sobre asfalto en su temporada 2024.

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Santa Cruz de La Palma, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, así como las empresas Orvecame, CICAR, Hotel H10 Taburiente Playa, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Mojos Sicilia, Obras y Servicios Femarpal, Pley, TV La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Proyecpal, Construcciones y Servicios AMN, Casa Pancho, VMCA y Fred. Olsen Express.























